

# PlantaDoce.

Público

## Prim se adjudica el suministro de implantables para estimulación medular en Valladolid

La compañía española dotará al Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid de estos sistemas implantables por más de medio millón de euros durante un plazo de 24 meses, según el Ejecutivo castellanoleonés.

A. E.  
7 feb 2022 - 04:58



Prim se adentra en la sanidad castellanoleonesa. El Gobierno regional ha adjudicado a la compañía española especializada en **suministros hospitalarios y de ortopedia** el suministro de sistemas implantables para estimulación medular de alta frecuencia para el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid por 567.000 euros (IVA incluido), según se desprende del perfil del contratante autonómico.

La compañía española repartirá estos sistemas implantables durante 24 meses, que

1/3

<https://www.plantadoce.com/publico/prim-se-adjudica-el-suministro-de-implantables-para-estimulacion-medular-en-valladolid>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

es el plazo de ejecución del contrato. Entre los productos se encuentran electrodos, extensiones, fijador electrodos, generador de impulsos, cargador de batería y mando para paciente.

De acuerdo con el documento de memoria justificativa, el Ejecutivo regional pretende responder y dar solución adecuada a la demanda de **una patología determinada del sistema nervioso** en los pacientes que la requieran que han recibido previamente tratamiento médico conservador y terapias de radiofrecuencia, “en aras a obtener una mejora continua en la calidad asistencial”.

## **Prim alcanzó un beneficio de 11,9 millones de euros entre enero y septiembre de 2021**

Prim es un grupo empresarial español de capital privado que **cotiza en la Bolsa de Madrid desde 1985** y en el mercado continuo desde 2005. Fundado en 1870, es un referente en el mercado de suministros hospitalarios y de ortopedia, en fisioterapia, talasoterapia, termalismo, spa, rehabilitación, geriatría y ayudas técnica.

La compañía registró un beneficio neto de 11,9 millones de euros entre enero y septiembre de 2021, lo que se tradujo en un incremento del 90% en comparación con los resultados del mismo periodo de 2020, según los últimos resultados disponibles.

La posición financiera neta ascendió a más del 21% a 30 de enero a septiembre, hasta situarse en 26,3 millones, gracias a la buena evolución de los cobros y la planificación correcta de las inversiones.

**El importe neto de la cifra de negocio correspondiente a los nueve primeros meses de 2021 se elevó a 119 millones de euros**, un 13,4% más en comparación con el mismo periodo del año pasado y más del 9% en relación con los obtenidos en septiembre de 2019. Por su parte, el resultado bruto de explotación (ebitda) alcanzó 16,7 millones de euros, un 40,7% más que en el acumulado de enero a septiembre de 2020.

## **La compañía presta cobertura a más de 75 países distintos**

---

# PlantaDoce.

---

Prim es una empresa conformada por 600 personas y que presta cobertura a más de 75 países. La compañía registró su primera patente en 1880 y desde entonces ha trabajado en la introducción de tecnologías emergentes en el mercado nacional.

El pasado viernes, la compañía alcanzó un acuerdo para la adquisición por un máximo de siete millones de euros de la totalidad de las participaciones sociales de **Laboratorios Herbitas, empresa dedicada al comercio, la importación y la exportación de productos y materias primas de productos médicos, podológicos, ortopédicos y dentales**, así como la fabricación de plantillas y el comercio y montaje de equipamiento clínico.